
WEBER BEISTELLTSICH 
WEBER SIDE TABLE



Der WEBER Beistelltisch ist ein multifunktionales Objekt mit klarer Aus-
strahlung. Die auf Rechteck und Kreis reduzierte Form passt sich bewusst 
an die Linienführung des WEBER Modulsofas an. Flexibel in der Nutzung 
kann der WEBER Beistelltisch an das Sofa geschoben werden, horizon-
tal auf den WEBER Pouf gesetzt oder Rücken an Rücken zu einem Kreis 
kombiniert werden. Die Ausschnitte sind von einem Laser präzise aus dem 
pulverbeschichteten Stahl geschnitten und erleichtern das Greifen. In 
ultramattem schwarz, weiß oder reinorange bietet der WEBER Beistelltisch 
ideale Ablagefläche beim Snacken auf dem Sofa oder als Nachttisch für 
lauschige Stunden im ZIANS Bett.  / The WEBER Side Table is a multi-
functional object with a clear charisma. The shape, reduced to a rectangle 
and a circle, consciously adapts to the lines of the WEBER Modular Sofa. 
Flexible in use, the WEBER Side Table can be pushed to the sofa, placed 
horizontally on the WEBER pouf, or combined back to back into a circle. 
The cut-outs are precisely cut from the powder-coated steel by a laser and 
make gripping easier. In matt black, white or pure orange, the WEBER Side 
Table offers ideal storage space when snacking on the sofa or as a bed-
side table for cozy hours in the ZIANS Bed.

MATERIAL
Stahl pulverbeschichtet / Powder-coated steel

DESIGN
OBJEKTE UNSERER TAGE, 2019

AUSFÜHRUNGEN / FINISH
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info@out-design.com  
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